
Ata no 45 de 2022

Aos vinte e um dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta minutos , segunda-

feira, reuniram-se na-sata sevorino silr;;;'; §*.ra" orain,aria o* íenhores vereadores: Neto viana - PT'

Adilson Seixas - pDT, - MDB, Dimmy Ái;;. - PP, Clem a' viaggi (Careg1) - ITP' Nenê Brito - PDT' Renan

Delabary - pp e Juliano confisco - pp,-Eva Teixeira Mesa Prates, tou à Presidência do vereador Guto Bittencourt -.

pp, que havendo 
.,Quórum" e de acordo .á* u Constituição, Leí Organica e Regimento Interno' declarou aberta a

presente sessão oroinária. o senhor presidente colocou em apreciaçãã e votaçâo á atu q+ de 2022, apreciada e, logo

após, aprovada por unanimidade. A presidente solicitou que o seáreÉrio da Mesa fizesse leitura das matérias do

Expediente: PROJETO DE LEI 89120?2 CRIA O RAE - REDE DE APOIO AS ESCOLAS DO MTINICÍPIO'

AUTORIA E;ECUTIVO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI 9012022 CONCEDE VALE NATALINO AOS

sERvIDoRES MUNICIpAIS E FMHH1C. AUToRIA ExECUTIVo MUNICIPAL; oFÍclo N" 39212!22 - GP

RESposrAS Ao oFÍcro N"09er2022, euE TRATA AS MAiÉRIAS ApRovADAS NA sESSÃo ORDrNÁRIA

NO DrA t7 DE OUTUBRO DO CORRENTE ANO. AUTORIA EXECUTIVO MUNICIPAL;,Y-Ot9,T"17DA22

A 
'ENHoRA 

LoÉar 
- 
§rúoss EM RECoNHECTMENTo Ao TRABALHO voLLrNTARlo DE

RESTAURAÇÃg DE BRINQUEDoS, QUE SÀo ENTREcUES AS CRIANÇAS CARENTES DO MI.,NICÍPIO.

AUToRIA vÉnTaooR NETo VIAN _ PT; INDICAÇÃo N" 91/2022 QUE SEJA REALIZADO ESTUDO A

FIM DE LaCALTZAR E LICENCIAR UMA PAREA ADEQUAD. A PARA EXTRAÇÃO DE MATERIAIS

(5ATBRE1RAS) rARA uTTLIZAÇÃo EM oBRAS Do MUNIcÍpto. AUTORIA VEREADOR ADILSON

SETXAS - pDT; pEDIDO DE INFORMAÇÕES N" 295nA22 SEJA INFORMADO QUAL A PREVISÃO pr
DESMONTAGEM DO PALCO QUE SE ENCONTRA NA QUADRA DE ESPORTES NA PRAÇA CERMEM

BULCÃO DE LIMA (PRAÇA DAS BÀNDEIRAS). AUTORIA VEREADOR CLEMAR BIAGCI _ CARECA -
PTB; PEDIDO DE INFORMAÇÕES N" 29612A22 QUE SEJA INFORMADO A ESTA CASA LEGISLATIVA, SE

A PINTURA DO MEIO FIO QUE FOI R.EALTZADA NA RUA NILZA TEIXEIRA _ BAIRRO OLARIA,
UTIT,TZADA PARA SINALIZAR LOCAIS DE ESTACIONAMENTO, FICARÁ APENAS ALGL]IT{S PONTOS

oU SERÁ FEITA No RESTANTE Do MEIo FIo, POIS ALGLTNS MORADORES RELATAM QUE FOI
PINTADA TODA A EXTENSÃO E QUE O REFERTDO ESTACIONAMENTO TEM PREJUDICADO A
CHEGADA DE MORADORES EM SUAS RESIDÊNChS. AUTORIA VEREADOR NETO VIAN _ PT; PEDIDO
DE INFORMAÇÕES N" 297/2022 QUE SEJA INFORMADO A ESTA CASA LEGISLATTVA, SE rÁ HOLwE
RESPOSTAS ACERCA DE LTBERAÇÃO NECESSÁRIA PARA QUE SE DÊ tt{ÍCtO AO PROJETO
PROCEL/RELUZ/PROGRAM.A NACTONAL DE ILUMINAÇÃO PUBLTCA NO MUNTCÍpIO »n LAVRAS DO
sul. AUTORTA VEREADOR NETO VIAN - pT; PEDIDO DE INFORMAÇÔES No 298t2A22 QUE SEJA
INFORMADO SE FOT REALIZADO ESTUDO QUANTO A POSSIBILIDADE DE AUMENTAR PARA 30
HORAS SEMANAIS A CARCA HORÁRIA DOS FISC{S AMBIENTAIS DOTADOS NA SECRETARIA DE
MEIO MAMBIENTE. AUTORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS * PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÕES N.
299/2A22 QTIE SEJA INFORMADO SE JÁ FOI ELABORÁDO PROCRAMA DE EXTENSÃO E
MELHORAMENTO PARA EXTENSÃO DE REDE BAIXA PARA RESIDÉNCIAS LOCALTZADAS NA RUA
JoÃo RICARDo DE souzA. AUToRTA vEREADoR ADILSoN sErxAS pDT; pEDIDo DE
INFORMAÇÕES N" 3OO/2A22 QUE SEJA INFORMADÂ EM QUE FASE SE ENCONTRA o PROJETO PARA
AMPLIAÇÃO DE REDE DE L:t]Z NA LOCALIDADE DE PASSo DAS TROPAS. AUToRIA VEREADoR
ADILSON SETXAS - PDT; PEDIDO DE PROVIDÊNCNS N" 208/2022 I) sEJA PRoVIDENCIADA LIMPEZA
NOS ARREDORES DOS DOIS CAMPOS DE FUTEBOL SETE, DO MÓDULo ESPoRTIVo HENRIQUE
RIB§IRO SARAIVA, JLINTTO AO CINÁSIO MLINICIPAT, DE ESPORTES;2) QUE SEJA FEITA LIMPEZA NA
PISTA DE CAMINHADAS JIINTO AO MODULO ESPORTIYO; 3) SE}A REALIZADA LIMPEZA NAS
ARQUIBANCADAS DE LAVENARIA E REPAROS NECESSÁRIOS JTINTO AO MODULO ESPORTIV6; 4)
SEJA FEITO ENCANAMENTO E TRATAMENTO ADEQUADO DO ESGOTO E FLÚIDOS QUE DESCEM DO
PÁTI0 DA SECRETARIA DE oBRAS INvADTNDo A Ánea oo úoíu.o EspCIRTrvo. AurozuA
VEREADOR RENAN DELABARY _ PP; PEDIDO DE PROVIDÊNcms N" 2ag/2a?2 QUE SEJA REALIZADA
MANUTENÇÂO COM ENCASCALHAMENTo E RoLo CoMPACTADoR EM ToDAS ÁS RUAS DA VILA
tsABEL. VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE pRovIDÊNCIAs Ne .210t2022 eLrE SEJAM
REÁIIZADAS LIMPEZÁ E ROÇADA NA VEGETAÇÃO EXISTENTE ENTRE O MODTILO ESpORTrvg Do
cnvÁsto MUNICIPAL E A sANcA ALr LocALtzADA. AUToRTA vEREADoR NENÊ eRrrô - pDT;
PEDIDO DE PROVIDÊNCTAS NO 21112022 QUE SEJA REALIZADo PARTRoLANETo EM ToDA A
EXTENSÀo Do coRREDoR Do sALSINHo, LocALIDADE Do rBARÉ, 2'DISTRtro DESTE HauNiõÍpro.
AUTORIA VEREADOR NENÊ BRITo - pDT; pEDIDo DE rROVTDÊNCIAs N, 212/2a22 eur sEJAM
RETIRADA§ AS PEDRAS LOCALIZADAS NA LATERAL DA ESTRADA DO CORREDOR DO SALSINHO,
ASSIM COMO, SEJAM REALIZOS REPAROS NA CERCA DO PROXIMO A MESMA, NA LOCALIDADE DO



IBARÉ, 2" DISTRITO DESTE MTINICÍPIO" AUTORIA VEREADOR NENÊ BRITo _ PDT. GTande
ExJrediente: Yereador Neto Viana - PT desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto
Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa, e aos presentes na casa. Falou sobre a

Moção que a Senhora Loeci Simões irá receber na sessão de hoje. Relatou sobre o dia da Consciência
Negra que foi no dia 20 de novembro. Falou que esteve nos Quilombos no último sábado, á convite da
Senhora VâniE e agradeceu a todos o convite em nome dela. Falou também sobre o calçamento no Beco
dez, que foi destinada por emenda parlamentar. Parabenizou o Secretário de Obras e sua equipe, pelo
roçado na entrada da cidade. Relatou sobre a estiagem em nosso municipio. Vereador Nenê Brito -PDT -
agradeceu a palavra; Yereador Adilson Seixas - PDT - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e

Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa aos demais presentes.

Se dirigiu aos vereadores Renan e Nenê sobre a matéria que eles apresentaram, e falou sobre a resposta
desta matéria que foi aprovada em juúo do corrente ano. Vereador Dimmy Alves - PP desejou uma boa
tarde ao seúor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da
casa, aos demais presentes. Iniciou sua fala parabenizando a todos ao dia da Consciência Negra no dia 20
de novembro. Falou sobre o Projeto de Lei n" 9AD022. Disse que Lavras esta parada no govemo.
Vereador Reuan Delabary - PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt

- PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa e aos demais presentes na casa. Falou do incêndio
na unidade da Cotrisul no municipio de caçapava do sul. Também relatou sobre o Módulo Esportivo. Disse
que o vale natalino é valido é merecedor aos funcionários públicos, e logo falou sobre o valor do vale
defasado. Vereador Juliano Confisco- PP - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto
Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa, e aos visitantes. Fez um breve relato
sobre o dia da Consciência Negra. Vereador Clemar Biaggi- (careca) - PTB - desejou uma boa tarde ao
senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa.

Falou da moção que a seúora Loeçi irá recebsr. Falou sobre o dia da Consciência Negra. O Vereador
Presidente Luis Augusto Bittencourt- PP parabenizou o colega Confisco pelo dia da Consciência Negra.
Falou sobre suas emendas impositivas. Considerações Finais: Vereador Neto Viana - PT - agradeceu
pela moção aprovada em plenrírio. Falou sobre o sistema de cotas negras. Vereador Nenê Brito - PDT
falou sobre a iluminação do campo. Vereador Adilson Seixas - PDT sugeriu a esta casa, que na próxima
legislatura seja transmitiva a sessão ao vivo. Vereador Dimmy Alves - PP deixou o convite para o dia
22111audiênçia pública da Lei Orçamentária, às l0h. E disse que até o dia lll2 a comissão de orçamento
estará recebendo as emendas impositivas dos Vereadores. Vereador Renan Delabary- PP - deixou o

agradecimento do termo que foi enviado a nós, vereadores Dimmy, Juliano Confisco, Careca, e que é tão
bom a gratidão e o reconhecimento de suas emendas destinadas. Yereador Juliano Confisco - PP
agradeceu a fala. Yereador Clemar Biaggi - PTB falou sobre os recursos de cota em geral. O Vereador
Presidente Luis Augusto Bittencourt- PP - Nada mais havendo tratar, deu por encerrada a sessão

ordinaria. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no
(youtube). O senhor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tratado declarou
encerrada a presente Sessão Ordinriria. Sala "Severino Silveird' da Câmara de Vereadores de Lavras do
Sul, 21 de novembro de 2A22.
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